

新方地区地域支え合い会議 ニュースレター

Vol.02
2021年2月

生活に欠かせない買い物について考えています

買い物の不便さを解決するためには？

勉強会の中で、**新方地区は新方川を境に買い物の利便性に大きな差があり、困っている人も多いのではないか**？とご意見があり、地域支え合い会議で考えていくテーマとなりました。

解決策を話し合う中で、

- ①買い物を頼める仕組み(他者への依頼)
- ②買い物に連れて行ってくれる仕組み
- ③買い物ができる仕組み(移動販売等)
- ④買い物をしやすい仕組み(宅配等)

以上、4つの方法が挙げられました。この4つの解決策の中で、どれから取り組んでいくかを皆さんで話し合い、その結果、**④買い物をしやすい仕組みづくり**から取り組んでいくこととなりました！

買い物問題の解決に向けて、 コロナ禍でもできること

ネットスーパー等の宅配サービスをどのように広めていくかを話し合う中で、当初は、皆さんで宅配サービスについて理解できるようなイベントの企画を予定していましたが、新型コロナウイルスの感染拡大を受け、状況が落ち着くまでは難しいのでは...という結論に至りました。

そこで、コロナ禍でも取り組める内容を話し合い、新方地区の皆さんの買い物の不便さを知るため、**買い物環境アンケート**を実施することとなりました！アンケートを通して、買い物をする際に皆さんがどのような点で苦労しているのか、不便を感じているのかを把握を目指します。現在は、どのような質問が分かりやすいか、回答しやすいかを会議で話し合っています。今後は、アンケートの配布、回収方法についても意見交換を進めていき、新方地区の実状の把握に繋がっていきます。



どの取り組みから始めるか、皆さんで意見を発表しています。



地域支え合い推進員から一言！

アンケートの回答を十分に考慮して、皆さんが不便を感じる事無く、買い物が出来る方法を考えて行きます。
—小平さん

新方地区で生活用品など買い物がどこでも出来るシステムを考えます。
—園部さん

歳をとっても自分で買い物が出来る住みやすい地域になればいいなあと思っています。
—瀬戸崎さん

新方地区地域支え合い会議 開催予定

令和3年
3月18日(木)午後 6月17日(木)午後
9月16日(木)午後 12月16日(木)午後

※変更の場合もありますので、社会福祉協議会までお問い合わせください
(048-966-3411)